
6880/J XXIV. GP

Eingelangt am 17.11.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mayerhofer
und weiterer Abgeordneter
an die Frau Bundesministerin für Inneres
betreffend Sprachförderung für Polizisten

Das Innenministerium bietet seit dem Jahr 2006 ein intensives Sprachförderungsprogramm für Polizisten an, das die Amtssprachen der österreichischen Nachbarländer umfasst. Zusätzlich werden Fremdsprachen zur freiwilligen Weiterqualifikation angeboten. Für dieses erneuerte Ausbildungskonzept erhielt die Polizei 2008 das Europasiegel für innovative Sprachförderung.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bundesministerin für Inneres nachstehende

Anfrage:

1. Welche Sprachen werden angeboten?
2. Wie viele Beamte haben in den Jahren 2006, 2007, 2008 und 2009 diese Sprachkurse (gegliedert nach Sprache) besucht?
3. Wie hoch war die Teilnehmerzahl in den verschiedenen Sprachkursen in den Jahren 2006, 2007, 2008 und 2009?
4. Wie lange ist die durchschnittliche Kursdauer?
5. Wie hoch sind die Kosten eines Sprachkurses?
6. Wie hoch ist die Zahl der Absolventen?
7. Werden die Kurse außerhalb der Dienstzeit besucht?
8. Wenn nein, wie viele Stunden an Dienstzeit werden für den Kursbesuch aufgewendet?